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公益社団法人愛知県医師会 第 13回(定例)理事会議事録 

 

開催日時：令和元年 7月 25日(木) 午後 2時 30分～午後 4時 20分 

開催場所：愛知県医師会館 4階理事会議室 

出 席 者 

会 長(代表理事)／柵 木 充 明 

副会長(代表理事)／城  義 政  市 川 朝 洋  杉 田 洋 一 

理 事／伊 藤 健 一  加 藤 雅 通  大 輪 芳 裕  西 山  朗  樫 尾 富 二   

樋 口 俊 寛  野 田 正 治  林  義 久  浅 井 清 和  田那村 收 

小 出 詠 子  渡 邊 源 市 

監 事／川 上 雅 正  野 口 良 樹  横 井  隆 

代議員会議長／服 部 達 哉 

代議員会副議長／伊 藤 宣 夫  山 本  楯 

 

欠 席 者 

  理 事／纐 纈 雅 明  細 川 秀 一  湯澤由紀夫         

 

議事録作成者  加 藤 結 花 

 

※城副会長遅刻のため、承認事項 1～3については出席者 21名(うち理事 15名)にて審議

した。 

 

 議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長(代表理事)が務める。 

本日の理事会は、出席者 22名(うち理事 16名)で、理事現在数 19名の 2分の 1以上(10

名)の出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行うに必要な過半数に達していること

を確認した。 

 

議事進行に先立ち、柵木会長より挨拶。 

 

 

議 事 

―承認事項― 

１．庶務関係事項について                   

(１)後援並びに共催について 

 ①第 16回愛知県精神障害者スポーツ(バレーボール)大会(愛知県ソフトバレーボール連 

盟会長 遠嶋民樹)〔10/15(火)〕の後援について 

 

 ②一般社団法人豊川市医師会(会長 小澤 徹)主催の日医認定産業医研修会 



2 

 

〔11/21(木)〕の共催について 

 

 ③一般社団法人名古屋市医師会(会長 服部達哉)主催の日医認定産業医制度産業医学研 

修会〔12/8(日)〕の共催について 

 

④With you NAGOYA(代表世話人 窪田智行)主催の「With you NAGOYA 2019～あなたと 

ブレストケアを考える会～」〔12/8(日)〕の後援について 

 

樫尾理事より説明され、上記 1-(1)-①～④について一括承認を求め、承認された。 

 

(２)公益財団法人杉浦記念財団(代表者 杉浦昭子)主催の「第 4回長生きを喜べるまちづ

くりシンポジウム」〔9/20(金)〕の後援について 

 

(３)公益財団法人杉浦記念財団(理事長 杉浦昭子)主催の「第 1回高齢者とくすりのフォ

ーラム」〔9/29(日)〕の後援について 

 

樫尾理事より説明され、審議の上、上記1-(2)-(3)について事業の内容を鑑み、後援

を見送ることとした。 

 

(４)愛知県救急医療協議会の構成員の推薦について 

樫尾理事より説明され、本会の細川理事を推薦することが承認された。 

 

(５)愛知県障害者自立支援協議会委員の就任について 

樫尾理事より説明され、本会の野田理事を推薦することが承認された。  

 

(６)令和元年度知多半島在宅医療・介護連携推進研修会〔10/5(土)〕への講師派遣につい 

て  

樫尾理事より説明され、本会の野田理事を派遣することが承認された。 

 

２．委員会・部会、講演会等(本会主催分)の開催について    

柵木会長より、以下の No.1～5の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催につい

て一括承認を求め、承認された。 

伊藤理事より、№1については、県からの委託事業で、講師に厚労省の課長補佐を

お招きすると説明された。小出理事より№3については、昨年まではタイトルに“女

性医師の”冠が付いていたが今回は外した。また、女性医師を支援するに留まらず、

全体の今の流れを市川副会長よりご講演いただき、現状を認識していただく方針で

あると説明された。№5については、渡邊理事より、講師の説明をされた。柵木会

長より、医療事故調査制度の創設から関わってきた方であり、当初の意向との相違、

問題点等を著書に書いておられ、適任であると補足され、参加を呼びかけた。 
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    *は共催・協賛等 

No. 開催日 名称 開催場所 担当理事 

1  *9/11(水) 
地域医療構想の推進に関する研修

会 

ミッドランドホー

ル 

伊藤理事 

小出理事 

2 10/5(土) 令和元年度感染症及び結核講演会 9階大講堂 
浅井理事 

田那村理事 

3  *10/9(水) 勤務環境の整備に関する講習会 今池ガスビル 

小出理事 

伊藤理事 

大輪理事 

加藤理事 

4 
11/2(土) 

11/30(土) 

かかりつけ医認知症対応力向上研

修 

9階大講堂 

豊川商工会議所 

野田理事 

林理事 

5 R2.2/15(土) 医療安全対策委員会勉強会 名古屋東急ホテル 
渡邊理事 

樋口理事 

 

３．委員会委員の委嘱について 

(１)愛知県医師会地域医療政策研究機構委員会委員の追加について 

伊藤理事より説明され、国立長寿医療研究センター老年学・社会科学研究センター

小嶋雅代氏の追加が承認された。 

 

４．認知症疾患医療センター事業評価検討ワーキンググループの設置について 

野田理事より説明され、県が指定する認知症疾患医療センターにおける事業評価の

実施方法や評価項目、第三者評価を行う場として、認知症地域医療研修検討委員会

に標記ワーキンググループを設置することが承認された。柵木会長より、愛知県医

師会の会内委員会になるのか質問され、野田理事より、認知症地域医療研修検討委

員会の中のワーキンググループであると説明された。 

 

５．第 5回感染症・予防接種研修会〔R2.3/7(土)〕の公益財団法人エイズ予防財団への

HIV 医療講習会受託申請について            

浅井理事より説明され、開催及び受託申請が承認された。 

 

 

―協議事項― 

６．その他 
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─報告事項─ 

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】 

１．日本医師会病院委員会〔7/17(水)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館)                   

伊藤理事より、直近の地域医療構想 WG、特定機能病院及び地域医療支援病院のあ

り方に関する検討会の報告がなされ、公立・公的等病院の議論は本年度中に完結

し、遅くとも 2020年 9月には実行されることが求められていると説明された。ま

た、特定機能病院は第三者評価が必須であることの他、地域医療支援病院は、医

師不足地域への派遣機能を要求されるとの説明がなされた。鳥取県は都市部のみ

医療機能の過剰が示され、鹿児島県では民間公的とも入院機能の過剰な状態との

説明があった。 

 

２．第 31回日本医師会主催「指導医のための教育ワークショップ」〔7/13(土)・14(日)〕

について           

(日本医師会主催：ホテルフクラシア晴海)                

田那村理事より、「研修医へのカリキュラム立案」をテーマに、1泊 2日の合宿形

式にてワークショップが開催され、計 16時間 15分の講習を受講し修了証書を受

取ったと報告された。 

 

【本会関係会議について】 

３．勤務医部会幹事会〔7/17(水)〕について 

(801～802 会議室)                                      

伊藤理事より、勤務医生協理事会報告、2019 年度全国医師会勤務医部会連絡協議

会の参加者について説明され、再来年は愛知県が当番県となると補足された。フ

リートークでは医師の働き方改革中での自己研鑽の時間外労働時間認定ついて各

病院の現状を話し合ったと報告された。 

 

４．調査室委員会〔7/23(火)〕について 

(5階医師連盟会議室)                   

大輪理事より、第 67回社会保障審議会医療部会〔7/18(木)〕、他府県医師会代議

員会の決議、医師会組織強化検討委員会〔8/8(木)〕への要望事項、敷地内薬局の

動きについて、解説、議論を行ったと報告された。その他、Twitter記事、MEDIFAX、

日医プレスリリース等についても解説、議論を行ったと説明された。 

第 67回社会保障審議会医療部会では、医師法第 19条第 1項に規定される応召義

務について検討し、勤務時間内と・勤務時間外に分けること、患者の病状が安定

しているかどうか等の議論が行われ、これまでの内容と似通っているが整理され

たことで、医師法の中に組み込まれるであろうと補足された。 
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５．ホームページ・IT 化対策委員会〔7/19(金)〕について 

(804会議室)                     

浅井理事より、事務局の ICT化について、東京都医師会が 26年度に実施した「地

区医師会 IT化の実態と意識に関するアンケート」の結果を参考に、通信コストや

紙の文書保管にかかる手間・費用の削減が期待できる方策について検討したと報

告された。また、本会主催の講習会の申し込みについて、FAX から Web への移行

を提案し、概ね賛同が得られ、会員の利便性の確保、個人情報保護といった課題

をクリア次第、順次移行を進めたいと説明された。 

 

６．医療安全対策委員会〔7/16(火)〕について 

(801～803 会議室)                    

渡邊理事より、令和元年 7月分委員会提出案件、37件(新規 20件、解決 17件)に

ついて検討したと報告された。 

 

７．治験審査会〔7/19(金)〕について 

(803会議室)                       

渡邊理事より、継続審査件(クローン病 1件、潰瘍性大腸炎 2件)については、す

べて承認されたと報告された。また、プロトコール(治験実施計画書)の一部変更、

同意文書の改訂についても、併せて承認されたと報告された。 

 

８．講演会・研修会等について   

柵木会長より、下記の No.1～№2の本会主催の講習会・研修会等は一括報告とす

ると発言された。 

No. 開催日 名称 出席者数等 担当理事 

1 7/18(木) 産業医研修会(職場巡視) 17名 
西山理事 

樫尾理事 

2 7/20(土) 
令和元年度第 1回母体保護法指定医師講

習会について 
285名 

西山理事 

樫尾理事 

  

【行政、その他関係団体等会議について】 

９．愛知県社会福祉審議会身体障害者福祉専門分科会審査部会〔7/17(水)〕について 

(愛知県主催：愛知県三の丸庁舎)                  

城副会長より、医師の指定：43件、障害者手帳の等級審査：41件、医療機関の指

定：3件であったと報告された。 

 

【その他事項について】 

１０．その他 
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以上で本日の議事を終了し、議長は協力を謝して閉会とした。 

 

令和元年７月２５日 

議 長 代表理事                    ㊞ 

代表理事                    ㊞ 

代表理事                    ㊞ 

代表理事                    ㊞ 

監  事                    ㊞ 

監  事                    ㊞ 

監  事                    ㊞ 

 

議事録作成者                  ㊞ 

 

 


